El PP-CV asegura que Rajoy «traerá los trasvases del Ebro y del Júcar-Vinalopó»

El PSPV responde que Zapatero «ha conseguido que no les falte ni una gota de agua a los valencianos»

EFE

El secretario general del PP-CV, Ricardo Costa, aseguró ayer que el líder del PP, Mariano Rajoy, en caso de ganar las próximas elecciones generales, «traerá a la Comunidad Valenciana los trasvases del Ebro y del Júcar-Vinalopó y acabará con los juegos en torno al trasvase Tajo-Segura». Costa participó en un acto de precampaña en Aspe sobre el agua.

El dirigente popular opinó que «la solidaridad no vale nada» para el presidente del Gobierno quien, a su juicio, «ha conseguido que en España vaya camino de convertirse en una leyenda urbana».



PRECAMPAÑA. Ricardo Costa se dirige a los 500 asistentes al acto de ayer del PP en Aspe. / L. V.

Costa aseguró que, «por cada 70 millones que aportan los valencianos, pedimos sólo un hectómetro cúbico de agua», por lo que les solicitó que digan «basta».

Remarcó que los Presupuestos de la Generalitat para el próximo año aportan a la provincia de Alicante «992 millones de euros, el 37%, de los que una gran parte se destina a paliar la seguía».

Costa criticó que «Zapatero plantea que, la ministra que más daño ha hecho a los intereses de los valencianos, Cristina Narbona, sea vicepresidenta de asuntos sostenibles, pese a que quiere tirar a nuestro ozono una tonelada y media de dióxido de carbono con sus desalinizadoras; y enviar como candidata por Valencia a quien firmó la derogación del trasvase del Ebro», Fernández de la Vega.

Por su parte, el PSPV afirmó que los valencianos «no tienen que esperar a las elecciones de marzo» para tener agua porque ése «ya no es un problema en la Comunidad».

El responsable de Organización de la gestora del PSPV, Alfred Boix, respondió así, en un comunicado, al secretario general del PP-CV, Ricardo Costa.

Boix insistió en que «con Zapatero ha llegado la garantía de agua para siempre». Además, afirmó que durante esta legislatura el Gobierno ha conseguido que a los valencianos «no les falte ni una gota de agua y, prueba de ello, es que no se ha producido ni restricciones ni falta de suministro».